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Nous  sommes  réunis  ce  jour  pour  l'ultime  échange  avant  proposition à signature de l'accord-cadre 
métro RER . 
 
Nous souhaitons donc vous réitérer les propositions d'évolution du texte soumis à discussion, 
revendications que nous vous avons faites lors des 2 audiences précédentes. 
 
Pour l'UNSA traction, nous souhaitons l'intégration de primes en statutaire à équivalence de 100€, soit 15 
points compensés à l'euro Près Les JO 2024 étant un événement majeur pour notre entreprise, l'UNSA 
traction souhaite, qu'une négociation aboutissant sur un protocole spécifique, soit d'ores et déjà acté 
dans cet accord . 
 
De plus, comme nous l'avons dit, il nous semble indispensable de revoir l'introduction de cet accord où 
est évoqué la future BU. 
 
Ce type d'organisation, de projets, est de la seule responsabilité de l'entreprise, et n'a pas à être une 
justification de négociations, ayant pour but la reconnaissance de l'expertise des conducteurs. 
 
Nous regrettons également, l'aspect trop fermé de cet accord ne laissant aucune possibilité d'élargir et 
d'enrichir les négociations à venir. 
 
Enfin, notre honnêteté intellectuelle et vis-à-vis de nos collègues, ne nous permet pas aujourd'hui de 
signer le texte en l'état, car nous ne faisons pas partie des syndicats qui sitôt l'accord validé, le 
combattront lors de son application . 
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